

## Ukraine Hilfe – Verein Kallnach - Bashtanka ( Bericht 9 – 10.2025)

# Unsere 6. Fahrt nach Bashtanka!



Gewiss, die 6. Reise stand ganz im Zeichen des «Baum für den Frieden». Ein besonderes und emotionales Ereignis: Kallnach pflanzt einen Ahorn im Zentrum von Bashtanka!

Wir haben aber auch Spielsachen für Kindergärten mitgebracht und haben diese persönlich den Kindergärtnerinnen und Schulleitungen übergeben, so an 4 Kindergärten und an das Haus für Soziales in Bashtanka sowie an 4 Kindergärten in umliegenden Dörfern.

Als besonderes Gut führten wir fabrikneue Sneakers bester Qualität mit. Diese wurden uns als Schenkung für Bashtanka übergeben. Es sind Sneakers, die wegen der Produktionsumstellung im Lager liegen blieben. Diese grosszügige Gabe freute uns besonders, stellte uns aber vor logistische Herausforderungen.

Zusammen mit unserem lokalen Team haben wir die Sneakers dem Personal vom Alters- und Pflegeheim, des Werkhofes, des Wasserwerkes, der Kindergärten, dem Haus des Volkes sowie von 4 Ambulatorien abgegeben. Wir erhielten Namenslisten mit den Schuhgrössen. So wurden die Sneakers persönlich übergeben. Es kamen so Personen zum Zuge, die sich an der Heimatfront besonders einsetzen.

Unsere Unterstützung wird in Bashtanka sehr geschätzt. In den Dankesworten wird auch die Freundschaft und unsere Solidarität hervorgehoben. Unsere Aktionen sind direkt – ohne Umwege und ohne Administration. Aber wir sind auf Spenden angewiesen.

Unterstützen Sie uns, damit wir fortfahren können!

**Unser Spendenkonto: Verein Kallnach-Bashtanka    IBAN CH83 0079 0016 6120 2154 4**

Freundliche Grüsse! Verein Kallnach – Bashtanka

[www.kallnach-bashtanka.ch](http://www.kallnach-bashtanka.ch)

Verein Kallnach – Bashtanka, 3283 Kallnach

## Spielsachen / Kindergärten

Ein weiters Mal haben wir Spielsachen für Kindergärten in Bashtanka und der Region mitgebracht. Diese haben wir nach Abklärung unseres Teams direkt an Kindergärten übergeben.



## Altersheim

Wir haben dem Alters- und Pflegeheim einen Besuch abgestattet. Schliesslich wollten wir den neu eingerichteten Speisesaal besichtigen. Wir haben auch ein paar Gehhilfen überreicht.



## Sneakers für Bashtanka

Die Schenkung von 150 Paar Sneakers stellte uns vor logistische Herausforderungen:

- An wen geben wir Sneakers ab?
- Wie können wir die Abgabe in wenigen Tagen 2-3 Tagen durchführen?
- Ist die Abgabe gerecht?

Unser Teammitglied vor Ort, Tetiana T., hat in sehr kurzer Zeit abgeklärt. Wir erhielten Namenslisten mit den Schuhgrössen. Wir entschieden uns für Menschen, die an der Heimatfront täglich wichtige Arbeit zugunsten der Bevölkerung erledigen:

- Personal des Werkhofes
- Personal des Alters- und Pflegeheimes
- Personal von Ambulatorien in den Dörfern
- Personal in den Kindergärten
- Personal im Haus des Volkes
- Personal des Wasserwerkes.

## Verein Kallnach – Bashtanka, 3283 Kallnach

Wir hatten mit dem Plan und Vorgehen Glück. Es gab nur zufriedene und strahlende Gesichter. Dem Wasserwerk mit seinen ca. 100 Mitarbeitenden haben wir am Schluss die verbleibenden Übergrößen 43, 44 und 45 zur Verteilung übergeben. Am 24.09.25 erreichte uns die Vollzugsmeldung.



### «Baum für den Frieden»

Die Übergabe und das Pflanzen des «Baum für den Frieden» war das Hauptziel unserer 6. Reise nach Bashtanka. Der Akt war denn auch ein Höhepunkt und durchaus auch ein emotionales Ereignis.

Möge der «Baum für den Frieden» - ein Ahorn – nun kräftig wachsen.

